
Sur cette photo prise par un reporter international du journal du Gers,
on peut reconnaître les membres éminents du premier conseil d’école du
RPI  Cassaigne-Larressingle-Mouchan.  On  y  voit  le  Président  du
Conseil distribuer la parole de son doigt magistral. Et…
Pardon,  c’est  une  erreur.  Le conseil  d’école  n’a  pas le  droit  d’être
photographié,  apprend-on  de  source  sûre.  Cependant,  la  première
personne à identifier le  film (avec réalisateur et année de sortie du
premier  de  la  série)  aura  le  droit  de  venir  quémander  une  sucette
Chupa-Chups au coca-cola confisquée il y a 10 ans à un élève auprès
du directeur de l’école Pierre Gabriel.

Parmi l’assemblée, on peut donc trouver :

Présents
école maternelle de Cassaigne/école Pierre Gabriel de Mouchan

Mme Carlos ; Mme Lébé ; M. Grenier (enseignants)

Mairie de Cassaigne
Mme Pujos (Maire) ; M. Passicos (conseiller municipal)

Mairie de Larressingle
M. Fernandez (Maire)

Mairie de Mouchan
M. Touhé-Rumeau (Maire) ; Mme Lannec  (conseillère municipale) ; Mme Debranche  (conseillère
municipale); Mme Driard (conseillère municipale) ; .

Déléguées des parents Cassaigne
Mme Engelen ; M. Passicos

Délégués des parents Mouchan
MmeAlmeida ;  Mme Masin  (cycle 2) ;  Mme Moreira ;  Mme Nouaille ; (cycle 3)

DDEN
Il est annoncé à l’assistance que notre DDEN depuis plus de 20 ans, madame Gaborit a décidé de
prendre sa retraite de DDEN et de profiter pleinement de la vie. Nous lui souhaitons de vivre de
beaux moments et la remercions de tout ce temps qu’elle a passé avec nous… Plus de 60 conseils
d’école  !  Il  devrait  y  avoir  une  médaille  pour  çà.  Une  nouvelle  personne  devrait  maintenant
participer  à nos conseils d’école et veiller à leur bonne tenue, mais qui  ? La réponse au prochain
épisode.

Excusés : Personne à excuser, aucun motif improbable dont on peut rire sous cape… Merveilleux  !
________________________________________________________________________________________________
Un tour de table chuchoté dans la nuit naissante permet d’apposer un nom sur les visages de
l’assemblée.

Comme l’année dernière, le conseil d’école débute par l’intervention des éco-délégués élus dans
les classes de CM1 et CM2, Loïse Dalla-Vedova (CM1) et Jules Marestang (CM2). Ils exposent
ensemble,  avec l’aisance du saumon remontant les torrents, le rôle des éco-délégués, ainsi que les
actions qu’ils désirent mettre en place avec leurs camarades de classe pour augmenter l’impact
écologique de notre humble école sur la planète (jardiner, pique-nique zéro-déchet, attention



soutenue envers la consommation d’énergie, gestion des déchets,…). Ils adressent ensuite des
demandes à notre Maire vénéré : 

• Dans le cadre de l’aménagement de la cour  , nous voulons installer des bancs autour des
trois platanes. Jérémie Coutant et Célie Perrin, père et tante d’élève dont l’amour du bois
n’est plus à prouver, viennent nous aider à affiner nos idées et expliciter ce qu’il est
possible  de  faire.  Des  projets  concrets  commencent  à  émerger.  M.  le  Maire  de
Larressingle se propose de nous aider à acheter le bois nécessaire, en dehors de ce que
nous aurons pu récupérer . Il faudra lui envoyer un devis.

• Dès le printemps venu, nous réparerons la cabane située dans la pelouse.
• Un projet pêche, avec construction de cannes en bambous ou en bois  , a été proposé par

deux élèves, qui s’occuperont aussi  de la partie « pédagogique » de la pêche. Il  faudra
trouver un lieu.

• Nos représentants remercient M. le Maire d’avoir fait combler le puits endommagé situé
à côté  du jardin. Cela crée un nouvel espace que nous utiliserons.

• L’installation de ruches au fond du jardin par un apiculteur (qui installe et qui s’occupe  
des ruches) est aussi proposée. Nous profiterions ainsi de ses connaissances et peut-être
d’un peu de miel en échange de l’emplacement. Les abeilles pourraient ainsi aider à la
pollinisation du jardin.

• Un composteur sur le  lieu   serait  une bonne idée. Nicolas pourrait-il  nous aider à en
construire un ?

• Le jardin reste aussi un lieu où on peut pratiquer l’art et la poésie…
• À côté de cela, d’autres élèves proposent toujours la tisane du mercredi et du vendredi,

grâce aux plantes offertes par les parents.
• Le projet de  récupération de livres et de jeux qui a bien fonctionné l’année dernière va

être reconduit.

École de Cassaigne

Les effectifs
Actuellement, l’école compte 4   PS  ,  6 MS et 12 GS , ce qui nous amène à  22 élèves. C’est un
effectif tout-à-fait correct, mais il faut anticiper le départ en fin d’année du gros groupe de GS,
qui n’est pour l’instant pas compensé par les entrées de PS. Il est donc posé que dès janvier 2024,
les TPS pourront être intégrés, du moment qu’ils sont capables d’un minimum de propreté. Les
mairies  se  chargent  d’en informer les  familles  de leur  commune.  Selon les  chiffres connus,
l’effectif en 2024-2025 sera un peu réduit, environ 15 élèves.

Le budget
Au 17 octobre, il y a 3 600 € sur le compte de la Coopérative Scolaire. 
Cette somme va permettre l’achat de matériel  d’Activités Physique et Sportive, notamment
pour la création de parcours de motricité (grimper, ramper, sauter,…). Mme Carlos présente le
matériel envisagé sur catalogue. C’est un matériel encombrant, onéreux, et elle prévoit un plan
d’achat sur plusieurs années. Pour l’instant, le matériel existant est rangé dans la salle des fêtes
(lieu habituel des activités physiques), mais il va vite se poser un problème, car la capacité de
stockage est limitée. D’autre part, des travaux de réfection de la salle des fêtes sont programmés
dès le printemps 2024. Ils bloqueront l’accès à la salle pendant huit ou neuf mois. Mme la Maire
propose un rendez-vous à Mme Carlos pour entamer une réflexion à ce sujet.

Travaux
• Il  serait  heureux de  prévoir  une réfection totale  du revêtement  de  la  cour de

l’école. Il est dangereux par son irrégularité, présente de nombreux trous et n’est
pas  adapté  à  un  public  d’école  maternelle.  Peut-être  faudrait-il  envisager  un
revêtement  souple similaire  à  celui  des  aires  de jeux publics.  La  réflexion est
engagée.



• Concernant  les  bacs  à  sable,  des  coquilles  en plastique  à  couvercle,   faciles  à
protéger  des  intempéries  et  des  animaux,  seront  utilisées.  Il  faudra  penser  à
changer le sable régulièrement.

• Dans un autre registre,  il  faut noter que le ménage de la salle de classe n’est
effectué que de façon partielle durant les périodes scolaires (la serpillière n’est pas
passée). Il est fait de façon complète pendant les vacances scolaires. L’employée
qui en est responsable n’a semble-t-il pas la possibilité matérielle de nettoyer à
fond. Il est nécessaire de réfléchir à une nouvelle organisation de son emploi du
temps pour  remédier  à  ce  problème.  Mme la  Maire  prendra  rendez-vous  avec
l’ATSEM pour étudier la question.

Activités de la classe
• Nous envisageons de lancer  la classe dans l’élevage de petites  bêtes,  notamment des

coccinelles au printemps.
• Une bénévole de l’association Lire et faire lire vient régulièrement lire des histoires aux

enfants pendant le temps de classe.
• Un peu d’école dehors va être expérimenté, autour du village. A partir de la rentrée de

novembre, nous sortirons  1h30, une fois par semaine pour explorer des activités liées à
l’environnement. Nous modulerons la durée et la fréquence de ces sorties en fonction des
saisons.

• En novembre, l’exposition mobile de l’abbaye de Flaran se déplacera à l’école, permettant
aux  enfants  de  découvrir  des  activités  tactiles :  il  s’agit  de  sculptures  d’animaux  de
textures et de formes différentes que l’on peut explorer des doigts. En fin d’année, nous
irons découvrir l’Abbaye, ses jardins et les expositions artistiques.

• Nous nous sommes engagés dans l’action Un film pour tous proposée par Ciné 32. Nous
irons donc une fois au cinéma de Condom dans l’année.

• Nous irons aussi une fois au théâtre,  pour assister à une représentation de petit Bleu et
petit Jaune, un classique de la littérature enfantine.

• D’autres initiatives, non encore planifiées, seront prises au fur et à mesure de l’année.

École  Pierre Gabriel de Mouchan

Les effectifs
Les effectifs de nos classes sont tout-à-fait adaptés à leurs capacités d’accueil et à notre façon de
travailler (bien qu’une mezzanine serait la bienvenue:) ). La répartition est la suivante 6 CP – 4 CE1 – 5 CE2
chez Maîtresse Sylvie, ce qui représente 15 élèves. Dans l’autre classe, il y a 7 CE2 – 10 CM1 – 6
CM2, soit 23 élèves, ce qui satisfait Maître Jean-Luc (qui ne lâche pas son fromage, contrairement à qui vous savez).
Nos 38 élèves ont l’air de se sentir bien en notre école et nous en sommes heureux.

Les intervenants dans l’école
Notre magnifique E  mma Daubas, ETAPS   de son état, Amazone des activités physiques, reprend du
service pour dispenser son savoir dans des disciplines sportives inédites à nos élèves pour leur
plus grand plaisir. Nous la remercions pour tout cela .
Isabelle Gudol sera la remplaçante attitrée de Maîtresse Sylvie le jeudi. Nous lui souhaitons la
bienvenue et elle semble contente d’être dans notre école (c’est elle qui le dit!).
Enfin, même si elle est déjà un monument indétrônable de l’école, nous sommes heureux de voir
Flora Grandjean succéder à Simone Gimenez à la cantine.  Tout  le monde se lèche les babines à
la lecture de ses menus. Bravo Flora !

Le Budget
Le compte est crédité à ce jour d’une somme de 2 316, 22 €. Cette somme intègre la participation
volontaire  des familles  (830  €).  Les dépenses  comportent  entre autre l’inscription à  Ciné 32
(484,50 €), le bus pour nous rendre à Larressingle le 22 septembre (aux alentour de 250€). Nous
envisageons une sortie à Marciac en novembre (200€ de spectacle et 400€ de bus environ) Les
déplacements en bus sont toujours onéreux, mais nous semblent nécessaires.



À côté de cela, nous envisageons l’achat de matériel de sport, pour un  montant d’environ 400€.
Nous avons aussi engrangé quelqu’argent : d’une part, la  vente de gâteaux (pour lesquels nous
remercions les parents pâtissiers) que nous avons organisée lors des Journées du Patrimoine (le 16
septembre) a rapporté 240 €. D’autre part, madame Gertner, présidente de l’Amicale Laïque de
Larressingle, nous a offert une partie des bénéfices de la randonnée-brunch que son association a
organisée en mai dernier. La somme s’élève à 300 € et nous l’en remercions sincèrement.

Les travaux
• Nous avons demandé à Christian Saüm-Decuns (à l’ESAT du Houga) de nous

fabriquer un meuble en bois qui nous servira à rendre l’accès aux jeux et aux
livres plus pratique pour les enfants. Le devis est arrivé en Mairie et accepté (et ce

n’est pas pour forcer la main que je le précise dans ce compte-rendu…).
• Il faudrait demander à Nicolas de changer  la plaque de plafond qui a  subi les

affres de l’humidité dans la classe de CE2-CM1-CM2.
• Quoi qu’il en soit, nous remercions toujours avec chaleur et sincérité notre Maire

et  le  Conseil  municipal  de  nous  faire  confiance  et  de  nous  soutenir  dans  les
projets que nous leur soumettons !

Le règlement intérieur
Il est adopté à l’unanimité. La nouvelle posture  vigipirate (urgence attentat) est évoquée. Les
panneaux seront installés sur les grilles d’entrée, et il  faudra être vigilant à fermer les deux
portails à clé.

Les élections de déléguées
Le taux de participation est relativement faible comparé à celui des années précédentes (57%
cette année ; supérieur à 70 % les années précédentes). Ces élections ont cependant permis d’élire
Célia Almeida et Angélique Masin pour la classe de CP-CE1-CE2 d’une part, et Nelly Moreira
et Laetitia Nouaille (une habituée de nos  apéritifs conseils!) pour la classe de CE2-CM1-CM2. Nous
leur  souhaitons  la  bienvenue  et  espérons  qu’elles  se  sentiront  bien  parmi  nous  et  qu’elles
mettront plein de belles idées en pratique!)

Les activités en dehors de l’école
• Le tour de village traditionnel de début d’année s’est déroulé sous le soleil et fut comme
toujours agréable. La lecture de la Camocrouse a été demandée et très appréciée par tous. Nous
le répétons (c’est un copier coller de l’année dernière!),  nous incitons les parents à suivre le
parcours de découverte du village  qui se termine en apothéose sur la petite chute sur l’Osse.
Un endroit pour rêver. Un endroit où on a envie de rester.
•Les journées du Patrimoine   se sont déroulées les 16 et 17 septembre, sur la place du village.
Nous y avons vendu des gâteaux (encore merci les parents!), entouré de Cyril et Camille qui
faisaient découvrir aux visiteurs des dizaines de variétés différentes de pommes, d’Anna et
de  ses  poteries  magnifiques.  Elle  proposait  des  ateliers  modelage  d’argile  aux enfants  et
adultes présents, pendant que Christian Saüm-Decuns entraînait les visiteurs dans une riche
exploration de l’église, transformée pour un temps en lieu d’exposition de cyanotypes et de
patchworks.  L’après-midi  se  terminait  par  un  concert  d’Ernest,  très  doux,  très  beau.  Le
lendemain, la chorale Cantabile a délecté les oreilles des spectateurs de chants classiques sous
les voûtes de cette belle église. C’était une belle édition et nous vous incitons vraiment à
venir y faire un tour la prochaine fois !
•La vente des gâteaux de l’évènement précédent nous a permis de payer le bus pour aller à
Larressingle le 22 septembre (nous voulions y aller à pied, mais la météo était loin d’être
clémente). Dans le cadre de l’évènement itinérant  Croqu’ton jus,  nous avons découvert le
process qui permet de passer de la pomme au jus en bouteille, et nous avons pu y participer
un peu. Après un pique-nique dans la salle de la librairie Caminando, Sylvie nous a fait
profiter  de  sa  librairie,  de  son  plaisir  à  raconter  des  histoires  alors  que  dehors  la  pluie
tambourinait sur les fenêtres fermées. Nous la remercions tous pour son accueil toujours
chaleureux et son bonheur à  partager son amour des livres. Nous remercions M. le Maire de



Larressingle pour sa participation financière : nous avons ramené plein de bouteilles de jus de
pommes, et il en a pris en charge la facture.

• Vendredi 20 octobre, Emma nous proposera à nouveau le petit cross de fin de période. Quel
plaisir de voir petits et grands, se soutenant l’un l’autre, courir ensemble en musique autour
de l’école sous le regard amusé des passants et des automobilistes.
• Nous nous sommes à nouveau inscrits à l’action « un film pour tous » proposée par Ciné 32.
Les films que nous verrons cette année, et sur lesquels nous travaillerons  sont les suivants :

pour les CP-CE1 : L’étrange forêt de Bert et Joséphine, Ma vache et moi, Calamity.
Pour les CE2-CM1-CM2 : Calamity, Jason et les Argonautes, Wajda.
Nous sommes d’autant plus heureux de participer à cette action que certains enfants
nous ont dit qu’ils n’étaient jamais, ou très rarement allés au cinéma… De plus c’est une
action qui permet de découvrir des films du patrimoine et d’ouvrir un horizon sur le
vaste monde.

• Nous envisageons une sortie théâtre à Marciac le 23 novembre, pour un spectacle lié aux
souvenirs,  à  la  filiation,  c’est  pas du vélo (https://lastrada-marciac.fr/agenda/c-est-pas-du-
velo-compagnie-monde-part?filtre%5Bliste_evenements%5D%5Btype%5D=).  Pour  l’ins-
tant, nous sommes en attente de réponse de la part de l’Astrada.

• Le  12  décembre,  nous  irons  à  Montréal,  à  la  salle  Aurensan,  pour  assister  à  une
représentation théâtrale proposée par la Boîte à Jouer. Ce sera cette année une création,
D’Artagnan, mon héros  .  

Les activités au sein de l’école
• Nous continuons tous les mercredis à mener les Conseils de Vie d’École (sur une idée de la
géniale maîtresse !) dans lesquels nous tentons d’inciter les élèves à libérer leur parole de façon
constructive non seulement pour régler les désaccords et problèmes dans les classes ou dans
la cour de récréation, mais aussi pour proposer et mettre en application des projets qui leur
tiennent à  cœur,  des jeux collectifs,  bref,  tout ce qu’il  faut pour apprendre à bien vivre
ensemble.  Nous fournirons les  compte-rendus de ces conseils  pour que vous puissiez  en
apprécier le contenu.
• Nous poursuivons la lecture d’histoire des grands chez les petits : c’est le vendredi, et c’est
toujours un moment d’échange intéressant, car les grands se mettent un peu la pression pour
bien lire aux petits, qui les jugent ensuite de façon impitoyable ! (j’exagère un peu…)
•Grâce  à  Flora,  Vanessa  et  Maîtresse  Sylvie,  les  CP-CE1-CE2  ont  encore  produits  des
miracles cullinaires à partir de pommes : crumbles et gâteaux fondants ont régalé les enfants
pendant certaines récréations. 
•Dans  le  cadre  des  activités  extérieures,  notamment  dans  le  jardin,  Maîtresse  Sylvie  a
entrepris un partenariat avec le CPIE 32 (Centre Permanent d’Initiative à l’Environnement)
pour  le  travail  qu’elle  mène  avec  les  CE2-CM1-CM2.  Il  s’agira  de  comprendre  le
fonctionnement du sol, des animaux qui y vivent, du lombricomposteur, de la mise en place
de parcelles de culture en lasagnes, bref, tout ce qu’il faut pour que nos élèves puissent se
nourrir de façon plus autonome et collaborative (car ils travaillent ensemble) dans les temps
futurs.  Concernant  le  jardin,  il  y  aura  une  campagne  d’information  à  destination  des
villageois pour les inciter à nous aider à entretenir les parcelles et à se servir, car ce qui est
désiré par les élèves, c’est un jardin partagé. Semons des graines...
M. le Maire nous apprend que la création d’un verger-conservatoire est  à l’étude sur un
terrain de la commune, avec plantation de fruitiers de variétés anciennes. Belle idée !
•Nous continuons le  décloisonnement le mardi après-midi. Pendant que  Maîtresse Sylvie
continue son projet à long terme sur l’écologie et l’éducation à l’environnement dans le cadre
du label Éco-École, Maître Jean-Luc fait des sciences et de l’art visuel avec les CP-CE1.
• Pendant les séances d’EPS, les CE2 des deux classes sont réunies. Lorsque c’est le tour des
CP-CE1  de  bouger  leur  corps,  ils  s’impliquent  dans des  ateliers-lecture  et  écoutent  avec
maîtresse Sylvie,  pendant que les  CM1-CM2 s ’arrachent les  neurones sur des problèmes
ouverts de mathématiques issues des rallyes mathématiques nationaux.
•Nous avons demandé à  l’infirmière scolaire de secteur, Manon Moussaron, qui exerce au
collège  Saint-Exupéry  de  Condom,  de  renouveler  l’action  que  nous  avions  déjà  menée

https://lastrada-marciac.fr/agenda/c-est-pas-du-velo-compagnie-monde-part?filtre%5Bliste_evenements%5D%5Btype%5D
https://lastrada-marciac.fr/agenda/c-est-pas-du-velo-compagnie-monde-part?filtre%5Bliste_evenements%5D%5Btype%5D


concernant les  relations filles-garçons, les prémices de l’éducation affective et sexuelle, le
respect.  Les  précédentes  avaient  été  très  appréciées  des  élèves  et  sources  de  nombreuses
questions. Seuls les CM1-CM2 seront impliqués dans les sessions.
•Les ateliers  , qui avaient lieu l’année dernière le mercredi, ont été déplacé le lundi en fin de
journée pour améliorer leur fonctionnement et permettre d’autres activités pédagogiques le
mercredi. Le choix est toujours laissé aux élèves lors des Conseils de Vie d’École, même si
nous leur offrons des propositions : échecs, jardin, théâtre,… Cette année, Flora proposera un
atelier d’élaboration des menus de la cantine et d’éducation à la nutrition avec les élèves,
action qui entre tout-à-fait dans le cadre d’une école coopérative. Nous l’en remercions.
•Émile Senac-Fargues   s’occupera des photos scolaires le vendredi 20 octobre. 

Les animations diverses de l’année
La plus proche d’entre elles est le  petit déjeuner de fin d’année. Nous désirons que ce

moment  soit  un  moment  de  partage  entre  parents,  enfants,  enseignants,  entre  rires  et
discussions  sérieuses.  Comme d’habitude,  nous  nous  chargeons  de  la  logistique  et  de  vous
accueillir le mieux possible, avec le sourire et en pyjama, évidemment !
De manière à respecter nos objectifs « zéro déchet », nous demanderons aux parents de nous
prêter de vraies nappes en tissu, et de ramener le jour dit le matériel nécessaire pour déjeuner
confortablement.
Nous  ne  citerons  que  les  autres  actions  et  serons  plus  précis  le  moment  venu.  Elles  sont
résumées dans le tableau suivant : 

Dates clefs 2023-2024 : un tableau récapitulatif

Évènement Date prévue Remarques 

Conseils d’école
Mardi 17 octobre 2023

Mardi 5 mars 2024
Mardi 11 juin 2024

Mouchan 19h
Cassaigne 19h
Mouchan 19h

Petit  déj’  de  fin  d’année  (avec  les
parents...)

Samedi 16 décembre 2023
Petit spectacle en préparation

Repas de Carnaval ?
(Mardi-gras
autour du 21 février)

Samedi 9 mars ? On fait un défilé ?

Randonnée gourmande Dimanche 28 avril
Reprendre  l’organisation  au  moins  3
semaines  avant.(réunion  parents  +
Bercail)

Fête de l’école : on propose une 
kermesse ! Vendredi 28 juin

Projet jeux en bois traditionnels. 
Demander ceux de Sasja et Greg
Apéritif  dînatoire ? Petit spectacle ?

Journée d’intégration des GS chez Mme

Lébé Mardi 4 ou 11 juin 2024
Gros  effectifs  GS,  donc  peut-être
prévoir un pique-nique des CE2,CM1,
CM2.

Questions diverses
• La question d’un voyage scolaire est abordée : nous ne pouvons répondre que ce sera en

fonction des finances, car c’est de plus en plus cher. 
• Une question récurrente concerne la création d’une association de parents d’élèves, dans

le but de créer plus d’actions pour pouvoir financer un voyage scolaire. Des actions sont
proposées par les délégués présents (ventes diverses, concours de pêche). Nous laissons
les parents s’organiser entre eux selon leurs possibilités.

Et Voilà  !
Il est 21h30, l’heure de clore, de sortir les chips et les boissons et de discuter à bâtons rompus,
dans la joie et la bonne humeur.



Nous vous souhaitons à toutes et tous (et très en avance!) d’excellentes
vacances de Noël, un bon début d’année 2024.

Nous vous donnons rendez-vous le Mardi 5 mars 2024 dès 19 heures pour le
deuxième conseil d’école qui se déroulera en l’école de Cassaigne, là-haut sur

la colline!

On continue les petites pépites poétiques (il faut bien mériter son label!), celles que vous prononcerez peut-être à
voix haute dans votre jardin en sirotant une tisane sous la lune ronde. Nous vous proposons un texte d’un
poète  turc  dissident,  Nâzim  Hikmet,  resté  enfermé  dans  les  geôles  d’un  régime  autoritaire  pendant
plusieurs décennies, car la poésie est aussi politique et elle est une promesse de liberté. Ses mots rendent
l’être humain beau… Chuchotez-les à l’oreille d’une personne aimée...! 

24 septembre 1945

Le plus beau des océans 
est celui que l’on n’a pas encore traversé.

Le plus beau des enfants 
n’a pas encore grandi

Les plus beaux de nos jours
sont ceux que nous n’avons pas encore vécus.

Et les plus beaux poèmes que je veux te dire
sont ceux que je ne t’ai pas encore dits.

Que c’est beau de penser à toi : 
à travers les rumeurs de mort et de victoire
en prison
alors que j’ai passé la quarantaine…

Que c’est beau de penser à toi : 
ta main oubliée sur un tissu bleu
et dans tes cheveux
la fière douceur de ma terre bien-aimée d’Istanbul.
C’est comme un second être en moi

que  le bonheur de t’aimer…
le parfum de la feuille de géranium au bout de tes doigts.

Une quiétude ensoleillé
et l’invite de la chair : 

striée d’écarlate
l’obscurité

chaude
dense…


